
Estratto del verbale del collegio unitario del 14 maggio 2024 

 

Il giorno martedì 14 maggio 2024 alle ore 16,30 presso la Scuola secondaria di Caprino V.se si 

riunisce il Collegio Docenti dell’Istituto Comprensivo di Caprino Veronese per discutere e deliberare 

i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

2. Approvazione libri di testo 

3. Modello certificazione competenze 

4. Presentazione risultati questionari genitori 

5. Organizzazione ultimo giorno di scuola  

6. Impegni di giugno 

7. Deroghe alla soglia delle assenze del 25% del monte ore personalizzato Scuola secodnaria di primo 

grado 

 

Sono presenti: la Dirigente scolastica dott.ssa Germana Tellaroli; per i docenti si veda il foglio 

presenze allegato. 

In apertura del Collegio la Dirigente chiede che venga inserito un ottavo punto all’o.d.g.: 

8. Attività e progetti 

Il Collegio approva all’unanimità l’inserimento del nuovo punto. 

 

Omissis….. 

 

 

Punto   Attività e progetti 

 

La Dirigente illustra la proposta di ampliamento dell’offerta formativa relativa al Decreto 

M.I.M. 11.04.2024, n. 72  denominato  “Piano  estate”. Con l’adesione a questo Programma 

Nazionale è possibile attivare, durante la sospensione estiva delle lezioni e per una durata 

biennale, iniziative per studentesse e studenti, finalizzate allo svolgimento di attività sportive, 

teatrali, di approfondimento e rafforzamento delle competenze, ricreative e, più in generale, 

iniziative che favoriscano l'aggregazione, l'inclusione, la socialità, l'accoglienza e la vita di 

gruppo;  

Il prof. Pasetto aggiunge che non c’è un’idea precisa ma si accettano proposte relative a tutto 

l’Istituto; il progetto resterebbe valido per 2 estati. 

Alcune domande:  

L’ins.Gregorace chiede se sono previste solo attività sportive; la prof.ssa Vianini chiede chi 

gestirà e seguirà le attività. 

Il prof. Pasetto risponde che le attività non riguardano solo gli sport, e che la gestione è affidata 

a personale interno, in caso non fosse presente, attraverso bando, si ricorre a personale esterno. 

L’obiettivo di questa proposta è di quello di permettere, a chi interessato, di frequentare la 

scuola quando la scuola chiude. 

La Dirigente invita a non andare in competizione con le altre agenzie che offrono grest o attività 

estive e a non sovrapporsi al PNRR dei divari sociali; ma a cercare invece di individuare e 

colmare eventuali periodi scoperti. 

La prof.ssa Zuliani chiede se ci saranno vincoli se i fondi concessi non fossero utilizzati. 

 La Dirigente si informerà; è necessario però provvedere all’approvazione per poter presentare 

il progetto.  

 

Delibera Collegio n° 33 

Approvazione delibera per ampliamento offerta formativa relativa a Scuola estate   

Contrari 1 

La proposta viene approvata a maggioranza. 
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Omissis….. 

 

La seduta è tolta alle ore 17,30 

 

     F.to Il segretario      f.to Il Dirigente Scolastico 

Anna Carla Brunelli      Dott.ssa Germana Tellaroli 
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